



EL GOBIERNO DE EL SALVADOR NO REPRESENTA EL PUEBLO SALVADOREÑO AL APOYAR LA REPRESIÓN DEL GOBIERNO DE ORTEGA CONTRA EL PUEBLO NICARAGÜENSE.

La Asociación Nacional de la Empresa privada ANEP condena la represión desatada por el régimen dictatorial de la familia Ortega-Murillo en contra del pueblo de Nicaragua, la cual desde Abril del presente año ha cobrado la vida de más de 300 personas incluyendo a menores de edad.

ANEP califica de vergonzoso el apoyo oficial que el gobierno del Fmln brinda a la dictadura sangrienta de Nicaragua y a los cuestionados gobiernos afiliados al llamado Socialismo del Siglo XXI.

Por tanto, el apoyo que el gobierno salvadoreño da al régimen de Ortega no es en ningún momento en nombre del pueblo salvadoreño. Como sociedad civil salvadoreña, ANEP es solidaria con el pueblo nicaragüense que sufre la violencia de la policía y los paramilitares del régimen. Y reiteramos que al brindar su apoyo al régimen, el presidente Sánchez Cerén habla a título personal y de la cúpula de su partido.

Entendemos que tan vergonzoso respaldo en momentos en que la mayoría de naciones democráticas demanda al gobierno nicaragüense el cese a la matanza, es una forma de pagar el favor del gobierno de Ortega por la protección que le da a Mauricio Funes, llevado a la presidencia por el Fmln, y prófugo de la justicia acusado de protagonizar el mayor saqueo al Estado en la historia del país.

Al respaldar al gobierno de Ortega y a sus aliados del Socialismo del Siglo XXI, el gobierno del Fmln está a favor de la represión y la protección de la corrupción que les caracteriza, por lo tanto reiteramos: no representa el sentir y pensar de la inmensa mayoría de salvadoreños.

San Salvador, 19 de julio de 2018

Por El Salvador, más empresas, más inversión, más empleo.

ASOCIACIÓN NACIONAL DE LA EMPRESA PRIVADA

Representa 15 mil empresas. 93% pequeña empresa, 4% mediana empresa, 3% gran empresa

